

～開業奮闘記～

誰が興味あるねん

八治電

第40話 「想ひ出のカツカレー」

これは2014年の夏の出来事です。

開業して4年が経ち、それなりに経営が安定して時間にも金銭的にも余裕ができていたので、親しいDr何名かとアメリカの審美学会「AAED」に参加する事にしました。

伊丹空港から成田空港に移動してデルタ航空のカウンターでチェックインしようとした時に・・・
事件は起こりました。

なんと僕は『**ビザが無いとアメリカに入国出来ない人間**』だと言う事が判明しまして・・・
(観光ビザでは入れない)。

僕以外の方々は無事出国できたのですが、結局私はそのまま大阪に帰るハメになってしまいました。。

その理由ですが、私は2004年にアメリカで修行すべく、“J1”という1年半研修に行けるビザの取得に臨んだのですが、当時はテロの影響でビザが非常にとれにくい状況にあり、残念ながら落とされたという経験があります(3回挑戦していずれも失敗)。

実はその時面接に行った大阪のアメリカ領事館で『**あなたは今後アメリカに行く時はビザを取得しないと入れません**』という事を英語で言われたらしいのですが、よく聞き取れず聞き逃していたみたいです(全て記録に残っていた)。

なので今後アメリカに行く時はビザを取得しないといけないのですが、アメリカという国は1度ビザに落ちた人間に厳しく、僕がこの先ビザを取得できる可能性は低いとのことでした・・・。

しかしここで一つの疑問が。僕はJ1ビザ失敗後2回ほど観光ビザでアメリカに入れてるんです。でも・・・それは2004年当時の『**税関職員の見落とし**』だったとの事です。2004年の時も税関で怪しまれたのですが、とにかくトボける事でなんとか入国できたのですが、2014年にはパスポートが電子化されていたので、その時は出国すらできなかったという訳です。

アメリカに行けないという事は、一生ハワイにもサイパンにもグアムにも行けないという事です。**世界が半分になったような気持ちです。**

思い出はいつの日もビターです。

ちなみに、その時の旅費(ビジネスクラス)とホテル代と学会費合わせた85万円は返ってきませんでした。

調子乗ってビジネスクラスなんか予約するんじゃなかった・・・もう二度とビジネスには乗らん。結局、大阪に帰る便を待つ間に成田空港で食べた「カツカレー」だけがその時の僕の思い出です。

85万のカツカレーって・・・。**しかもマズかったし。。**